



Eine Million Kinder weltweit beten für den Frieden

In einer halben Stunde am Tag der Rosenkranzkönigin, am 7. Oktober um 18 Uhr, wollen wir uns in der Pfarrkirche Turtmann mit rund 1.2 Millionen Kindern aus 136 Ländern (Zahlen von 2024) vereinen und um Einheit und Frieden in der Welt beten.

Die Idee wird getragen vom Hilfswerk «Kirche in Not» und beruht auf der Aussage des Heiligen Padre Pio: «Wenn eine Million Kinder den Rosenkranz beten, wird die Welt sich verändern.» Und die heilige Gottesmutter Maria sagte in Fatima, dass das kindliche und vertrauensvolle Rosenkranzgebet «...wirklich die Welt verändern, das Böse besiegen und Frieden bringen» könne.

Seien Sie herzlich eingeladen, bringen Sie ihren Rosenkranz mit und beten wir zu Gott um Frieden und Einheit in der Welt, auf die Fürsprache der heiligen Gottesmutter Maria. Die Feier wird kindgerecht gestaltet.

Wir freuen uns!

Das Seelsorgeteam